



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	19	12/10/2022	LEGISLATIVO

Dejan al Issste en el cascarón: Pedro Zenteno

PATRICIA RAMIREZ

El director del Instituto de Seguridad Social al Servicio de los Trabajadores del Estado, Pedro Zenteno Santaella, aseguró ante diputados federales que la pasada administración dejó esa institución "en el cascarón", pues la utilizaron para obtener recursos y acusó que subrogaban hasta los cables de la luz.

Al comparecer ante diputados de la Comisión de Salud, con motivo de la glosa del cuarto informe del presidente Andrés Manuel López Obrador, el funcionario aseguró que en esta administración son intolerantes a la corrupción, por lo que se actúa contra cualquier persona que incurra en actos ilegales y no se protegerá ni defenderá a nadie que esté metido en ella. "Están las instancias para denunciarlo; en el Issste las cosas se hacen con transparencia; no hay opacidad", dijo ante los legisladores sobre este tema.